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M KIEFFER, adjoint au maire de notre commune, 
 
 
 

Permettez qu’à notre tour nous soyons étonnés par le courrier reçu de votre part, car il est 
assez contradictoire. En fait, nous sommes même choqués que la municipalité tente de discréditer 
une association vis-à-vis des habitants du quartier qu’elle représente.  
Nous essayons encore à ce jour d’en comprendre le but et nous saisissons l’opportunité, une fois de 
plus, pour tenter d’entamer un dialogue avec la municipalité en apportant notre réponse à ce courrier. 
 
Pour rappel, nos statuts, dont vous avez pu prendre connaissance par le bulletin d’adhésion déposé 
dans votre boite aux lettres et disponible sur le blog de notre association, sont les suivants : 
 

 Préserver et améliorer la qualité de vie des résidents du secteur des environs immédiats de la 
rue Georges Rossdeutsch et du parc le Valois dans les domaines de l’urbanisme, de la 
sécurité, de la circulation et de la propreté, 
 

 Provoquer des échanges, favoriser et encourager l’expression des résidents du secteur pour 
participer aux éventuels projets de la commune de Bischheim et de la C.U.S dans les 
domaines cités ci-dessus,  
 

 Participer à la protection du patrimoine naturel bischheimois, spécialement au cœur de la ville 
comme décrit dans l’agenda 21. (coulée verte du canal, jardins familiaux, terrains verts de 
l’espace Le Valois) 
 

 Faciliter la défense des intérêts des résidents du secteur par la centralisation de vœux et 
pétitions aux autorités compétentes dans la limite des domaines retenus par l’association, 
 

 Exercer toute action en justice, auprès des autorités publiques tant en défendant qu’en 
poursuivant devant toute administration ou tous tribunaux, pour faire valoir le respect de ses 
intérêts personnels et patrimoniaux, en vue d’obtenir réparation du préjudice éprouvé par 
l’association. 

Nous ne savons pas sur quelles informations est basé votre « étonnement » mais le mail 
auquel vous faites allusion a été diffusé uniquement dans le but d’informer les autres associations de 
la ville de la création de notre association et de notre préoccupation actuelle.  
Pour cela, nous sommes partis d’un exemple concret en expliquant que la Mairie (dans son intégralité) 
allait chercher des espaces verts à la Ballastière et au château d’Angleterre alors que nous (notre 
association) souhaitions plutôt sauvegarder et valoriser des espaces verts au cœur de la ville.  
Le but de notre association n’étant pas de critiquer un projet, nous avons préféré énumérer  
différentes idées qui pourraient valoriser un tel terrain. 
Toutes les informations accessibles sur notre blog ou envoyées par email sont extraites de supports 
déjà diffusés et publics (articles DNA, présentation agenda 21, cahier de Bischheim,….). 
 

Vous nous accusez de « politiser » les associations, mais permettez nous de nous interroger 
sur la politisation actuelle de la ou des associations par lesquelles vous avez été contacté et qui ont 
motivé la rédaction d’un tel courrier.  
De plus, en distribuant ce courrier à l’ensemble des riverains du Valois au lieu de se contenter des 
membres de notre association, ne serait-ce pas la commune, par votre intermédiaire, qui tente de 
politiser notre action ? 
Nous tenons à vous informer que nous n’adhérons à aucun parti politique et que nous n’affichons 
aucune préférence politique. Nos membres sont d’ailleurs de différentes affinités politiques, nous 
œuvrons uniquement dans l’intérêt général des habitants du quartier que nous représentons. 
Notre association ne poursuit pas de but lucratif, politique ou religieux.  
Nous vous invitons à consulter notre blog pour vous en assurer et sommes ouverts à vos remarques 
concernant ce point. 
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 Malgré tout, nous sommes au moins d’accord sur une chose : comme vous, nous souhaitons 
rester dans le respect et le dialogue. Si un manque de respect a été identifié, nous souhaitons le 
connaître afin d’y remédier au plus vite. 

 
Concernant le dialogue, par définition, celui-ci existe seulement si les deux parties souhaitent discuter. 
Or depuis plusieurs mois, la seule réponse à nos « revendications », inquiétudes, courriers et 
demandes de rendez-vous se résume à celle donnée en réunion de conseil municipal par M Weiss  
(soutenant que la modification du POS inquiétait seulement 5 habitants !) et se solde par une décision 
de la municipalité de ne pas tenir compte de l’avis du commissaire enquêteur. 
De plus, de nouvelles demandes de RDV ont été faites depuis 2 mois par le biais de notre association 
mais également directement par des habitants inquiets en plus des demandes déjà faites lors de 
l’enquête publique. 
 
Nous vous invitons donc à consulter vos collègues élus afin de prendre connaissance de l’ensemble 
du dossier à moins que ces derniers, par le biais du courrier que vous avez rédigé, ne vous aient 
missionné pour être leur interlocuteur auprès de notre association. 
 
Dans ce cas, nous serions heureux de pouvoir vous rencontrer afin de dialoguer sur le sujet de la 
qualité et du cadre de vie des habitants actuels du quartier. 
 
Bien cordialement,  
 
 

Association des résidents : Le Valois Reste Vert 
Blog : levaloisrestevert.overblog.com 

Mail : levaloisrestevert@free.fr 
 
 

 
Copie envoyée à M le Maire. 
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